



04.04.2021

ANTRAG

Betreff: Beschwerden der Bürger*innen über herumliegenden Müll um die Bänke in der Grünanlage Am Fort Heiligkreuz

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass in der Grünanlage Heilig Kreuz zumindest die vordere Sitzbank, von der Hechtsheimer Straße aus gesehen, neu lackiert wird und die drei Mülleimer gegen größere mit Deckel, sogenannte Abfallhaie, ausgetauscht werden.

Begründung:

Der Teil des Grüngürtels am Fort Heiligkreuz liegt gut sichtbar von der Hechtsheimer Straße und wird gern genutzt von erholungsuchenden Menschen jeglichen Alters.

Die vordere Bank ist jedoch mit Farbe beschmutzt und die Mülleimer sind klein und ohne Deckel, so dass Vögel den Müll rausholen und auf den Boden werfen. Der Zustand der Bank und der herumliegende Müll laden nicht zum Hinsetzen ein, bieten ein unschönes Bild und locken Ungeziefer an.

gez. Simone Bludau